

14/12/2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE RSE: Sonergia élue meilleure entreprise des transitions et de la RSE des Bouches-du-Rhône 2023

C'est avec beaucoup de fierté que Sonergia s'est vue décerner le 1er prix des transitions et de la RSE des Bouches-du-Rhône lors de la 19^{ème} édition des Trophées du Lab RSE Innovation qui se tenait le 11 décembre au Fort Ganteaume à Marseille.

Pour ce temps fort qui a rassemblé près de 300 personnes engagées sur le territoire, la Direction de Sonergia et des membres des Ambassadeurs RSE de Sonergia étaient accompagnés par SOLIHA Provence, partenaire historique de l'entreprise, et membre du Comité de Mission aux côtés de Marsea (Cap au Nord Entreprendre) et Okofen.

« Sonergia c'est d'abord une aventure humaine qui se vit au cœur des quartiers Nord ! La RSE ce sont les salariés qui la font. 19 d'entre eux se sont engagés volontairement pour coconstruire la politique RSE de l'entreprise »

Nathalie Wirth, responsable RSE de Sonergia

Spécialiste du financement des travaux d'efficacité énergétique, Sonergia travaille au quotidien pour accompagner les consommateurs d'énergie dans la réduction de leur consommation. Un cœur d'activité qui explique son engagement sur les problématiques environnementales depuis sa création en 2009 et une implantation historique dans les quartiers Nord de Marseille qui vient traduire sa sensibilité sur le volet social.

Des convictions qui n'ont pas été démenties depuis et même renforcées par l'obtention, à l'été 2022, du statut de société à mission. Sonergia a d'ailleurs fait des grandes thématiques de la RSE, les quatre piliers de sa raison d'être :

- Encourager la réduction de la consommation d'énergie et les émissions de gaz à effet de serre ;
- Développer les talents autour d'un projet fédérateur ;
- S'engager dans la lutte contre la précarité énergétique et la fraude ;
- Collaborer avec les acteurs locaux.

Ce trophée récompense ainsi les efforts et plus largement l'engagement de Sonergia en termes d'actions et d'ambitions RSE. Il a été obtenu suite à un audit Afnor en juillet 2023 où Sonergia a obtenu la note de 80/100. L'ensemble des actions ont ensuite été présentées devant un jury composé de syndicats salariés (FO, CFDT, CFE CGC) et patronaux (UPE13, MEDEF, CPME) et institutionnels (DREAL, DREETS).

« C'est une belle reconnaissance pour Sonergia et je tiens non seulement à remercier les membres du jury mais également les collaborateurs de Sonergia. Nous sommes au début d'une aventure stimulante, nous ne comptons pas en rester là »

Franck Annamayer, président de Sonergia